

Die Landesliga-Saison 2011/12 startete mit der Runde auf der BAC Anlage.

Der SV OMV Gänserndorf startete mit Rang 2 in die neue Saison. Der Großteil des Starterfeldes hatte mit den Gegebenheiten und den windigen Verhältnissen auf der alten Badener Minigolfanlage zu kämpfen.

Die Strapazen der letzten Wochen gingen auch an den Gänserndorfer Minigolfern nicht ganz spurlos vorüber. Somit konnte sich der BGC Krems-Wachau vor Gänserndorf und der Heimmannschaft des BAC platzieren. Dass es letztlich sehr knapp wurde und die Entscheidung erst in der letzten Runde zugunsten von Krems entschieden wurde, lag sicher daran, dass einige Mannschaften einerseits personelle Umstellungen im Vorfeld vornehmen mussten und andererseits der Zustand der Bahnen nicht immer ein 100%ig berechenbares Spiel zuließ. Bleibt nun für die Gänserndorfer zu hoffen, dass es in Krems wieder besser klappt, um an die Leistungen der vergangenen Saison anzuschließen.